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Abstract (en)
[origin: US5204147A] The invention refers to a roller shutter rod of stable shape, consisting of an aluminum strip plastic-coated on one side at least
in part, and roll-formed into a hollow section 18 with the coated side inwards, the hollow section featuring upper and lower connecting areas with
double-layer aluminum strip and an inside wall 14 as well as an outside wall 13, said hollow section featuring for the increase of the longitudinal
stiffness and durability of the roller shutter rod at least one contact point 15, at which at least two aluminum strip layers are bonded with one another.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen formstabilisierten Rolladenstab, bestehend aus einem einseitig mindestens teilweise mit Kunststoff beschichteten und
mit der beschichteten Seite nach innen zu einem Hohlkörperprofil 18 rollgeformten Aluminiumband, wobei das Hohlkörperprofil obere und untere
Anschlußbereiche mit doppellagigem Aluminiumband und eine Innenwandung 14 sowie eine Außenwandung 13 aufweist, wobei zur Erhöhung der
Längssteifigkeit und Haltbarkeit des Rolladenstabes vorgesehen ist, daß das Hohlkörperprofil mindestens eine Kontaktstelle 15 aufweist, an der
mindestens zwei Aluminiumbandlagen kraftschlüssig miteinander verbunden sind. <IMAGE>
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